

1なん がくねんだより

白山市立蝶屋小学校 1年 令和6年6月10日

1学期もあと1か月 暑さに負けずがんばりましょう。

1学期も残すところ1か月強となりました。5月31日には、鍵盤ハーモニカ講習会があり、講師の先生が、鍵盤ハーモニカの扱い方や吹き方の大切な約束を話してくださいました。これからの音楽では、鍵盤ハーモニカを使い、ドレミの音階を覚えたり、運指の練習をしたりしていきます。



いきをふきこんでけんぼんを
おさえると音が出たよ。



キャップをならべてにじをつ
くるじょうができたよ。



◇お知らせとお願い◇

・本日、計算カードに取り組むことを宿題に出しました。計算について苦手意識を持っているお子さんもいるかと思いますが、毎日取り組むことで確実に計算力が身に付きます。毎日10問ずつなど問題数を減らしても結構ですので、毎日取り組ませてください。

・7月末まで体育の授業が水曜日・木曜日・金曜日に変更になります。天候やプールの状態などによってプールに入るか体育館での体育を行うかを判断してまいりますので、どちらの体育になってもいいよう体操服・プールバッグの準備をよろしくお願いします。